

Hagenbuch, 2. Mai 2018

## Kurzinformation

Liebe Eltern

Mit diesem Schreiben möchte ich Sie über folgende Veränderungen vorinformieren, die die Schule ab nächstem Schuljahr betreffen:

### Personelle Veränderungen im Lehrerteam

Mit grossem Bedauern muss ich Ihnen mitteilen, dass uns **Frau Franziska Fenner** bereits nach einem Schuljahr wieder verlässt. Sie will sich einer neuen beruflichen Herausforderung stellen und beginnt ein Studium an der Hochschule für Heilpädagogik. Ich bedanke mich herzlich für ihren Einsatz an unserer Schule und wünsche ihr für das Studium viel Erfolg.

Mit **Frau Olivia Brunnschweiler**, bisher Primarlehrerin in Frauenfeld, konnte bereits eine geeignete Nachfolgerin gefunden werden. Sie wird sich am 19. Juni anlässlich des „Bsüechlimorge“ ihrer Klasse vorstellen können. Ich wünsche ihr schon jetzt einen erfreulichen Start an unserer Schule.

**Frau Rahel Keller** möchte sich beruflich ebenfalls neu ausrichten und tritt eine berufsbegleitende Ausbildung zur Kindergartenlehrperson an. Sie reduziert deshalb im kommenden Schuljahr ihr Unterrichtspensum als Primarlehrerin deutlich, unterrichtet dafür einen Tag lang an unserem Kindergarten, was für die Ausbildung erforderlich ist. Für die Wochentage, an denen sie im Kindergarten arbeitet oder die Pädagogische Hochschule besucht, konnten wir **Frau Sandra Näf** verpflichten. Sie ist die Schwester von Rahel Keller! Auch ihr wünsche ich zuerst einmal alles Gute für die bevorstehende Geburt des ersten Kindes und anschliessend einen guten Start hier in Hagenbuch nach den Sommerferien.

Informationen, die lediglich einzelne Klassen oder Lehrpersonen betreffen, erhalten Sie nach wie vor direkt durch die entsprechende Lehrperson. Das nächste allgemeine Elterninfoblatt wird voraussichtlich nach den Heuferien erscheinen.

Mit freundlichen Grüssen



Jürg Frei